

青少年育成だより

第104号 令和6年1月1日発行 青少年育成棚尾地区推進委員会

日頃は、棚尾地区の皆様には、ご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。8月20日(日)「たのしい なつの おもしろフェスティバル」を開催いたしました。多くの方々のご協力をいただきまして、楽しく盛り上がることができました。ありがとうございました。

たのしい なつの おもしろフェスティバルの風景



参加した南中ボランティアの感想

- ・たくさんのお客さんが来てくれて、たくさん笑顔を見ることができて、とても楽しかったです。
- ・来てくれたお客さんから「ありがとう」と言ってもらってうれしかった。
- ・みんなで協力してできたことが、よかったです。
- ・暑くて大変だったけど、やりがいがあって楽しかった。
- ・友達と笑顔で楽しくやれました。



裏面もご覧ください。

秋の早朝ウォーキング&クリーンと愛のパトロール実施

11月19日(日)一般参加の方たちや南中ボランティアのみなさんと一緒に朝から集まり、ウォーキングしながら柵尾の街をきれいにしてきました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。



協力一致鬼ごっこ大会

12月9日(土)柵尾小学校にて、第30回協力一致鬼ごっこ大会を開催しました。

68名の参加をいただき、ありがとうございました。また、今回初の試みとなる鬼ごっこ大会開催に際し、ご協力いただきました南中ボランティア、保護者ボランティア、柵尾地区連絡委員他実行委員、碧南市スポーツ推進委員のみなさん、どうもありがとうございました。

